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Urgente Necessità di Rinnovamento del Parco 
Auto del Commissariato di Anzio Nettuno 

Ci troviamo costretti a sollevare una questione di vitale importanza che riguarda la sicurezza e 
l'efficienza del nostro operato in servizio. La situazione attuale del parco auto del 
commissariato è gravemente insufficiente e non adeguata alle necessità logistiche che 
l’ampio territorio di competenza richiede, estendendosi dai confini della provincia di Latina 
fino ai limiti con Ostia. 

Il parco veicoli di cui dispone il personale si caratterizza per un elevato chilometraggio e una 
vetustà che compromettono gravemente l’operatività sul territorio. Tra i veicoli assegnati al 
commissariato, troviamo mezzi sia in uso alla PG che per i funzionari che vanno in OP a Roma, 
che per l’informativa, alcuni veicoli sono in prestito (con oltre 360.000 km) e altri con colori 
d'istituto, molti dei quali hanno accumulato un chilometraggio tale da renderli inadeguati per 
un uso efficiente e sicuro, per garantire la nostra presenza ed efficienza in un'area di 
competenza così ampia e diversificata. 

È per noi inaccettabile che, nonostante le evidenti esigenze e le continue richieste di supporto 
logistico, venga negato l'accesso a risorse fondamentali quali i nuovi veicoli “Citroen C3”, 
già distribuiti ad altri commissariati, e l'assenza di veicoli adeguatamente equipaggiati per il 
controllo del territorio.


Tale situazione non solo compromette la capacità di garantire la sicurezza e l'ordine pubblico ma 
mina anche la salute e la sicurezza dei nostri operatori, costretti a utilizzare mezzi obsoleti e non 
sempre affidabili.


Chiediamo pertanto un intervento immediato per il rinnovamento del parco auto, con la fornitura 
di veicoli in borghese e mezzi adeguatamente equipaggiati per il controllo del territorio, in linea 
con le dotazioni già fornite ad altri commissariati.


Senza ulteriori ritardi o negligenze in questa materia, data l'urgenza e la gravità della 
situazione, attendiamo un riscontro celere e azioni concrete per risolvere questa 
inaccettabile carenza logistica. 
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